



مصر الجديدة
للإسكان و التعمير

MISR EL GADIDA FOR HOUSING & DEVELOPMENT
احدى شركات الشركة القابضة للتشييد و التعمير

١١٢٩
٢٠١٩/١١/٢٤

السيدة الأستاذة / رئيس قطاع الشركات المقيدة بالبورصة المصرية
تحية طيبة ،،،،، وبعد

بالأشارة إلى خطابنا المؤرخ في ٢٠١٩/١١/٢٣ بشأن موافقة الجمعية العامة غير العادية المنعقدة في ٢٠١٩/١١/٢٣ على اعتماد
كراسة الشروط وعقد المشاركة في الادارة فأن الجدول الزمني لاستلام العروض سيكون على النحو التالي :

- ١- شراء كراسة الشروط والعقد لمقدمي العروض في مقر شركة مصر الجديدة للإسكان والتعمير اعتباراً من يوم الاثنين ٢٥
نوفمبر ٢٠١٩ .
 - ٢- إتاحة " Virtual Data Room " ابتداء من يوم الاحد ١ ديسمبر ٢٠١٩ .
 - ٣- آخر موعد لتلقى إستفسارات مقدمي العروض يوم 10 ديسمبر ٢٠١٩ .
 - ٤- سيتم عقد اجتماع مع شركة مصر الجديدة للرد على استفسارات الشركات يوم الأربعاء ١٨ ديسمبر ٢٠١٩ .
 - ٥- اخر موعد لتسليم العروض وفض المظاريف لشركة مصر الجديدة في مظاريف مختومه على النحو المنصوص عليه يوم
الثلاثاء ١٤ يناير ٢٠٢٠ بحضور الممثلين المفوضين عن مقدمي العروض في تمام الساعة الواحدة ظهراً ..
- وسوف يتم نشر الأعلان في جريدة الأهرام يوم الاثنين ٢٥ نوفمبر ٢٠١٩ .

للتواصل :

شركة مصر الجديدة : ٢٨ شارع ابراهيم اللقاني - مصر الجديدة
لغناية : رامي جرجس

ايميل : strategic.part@hhd.com.eg

موبايل : 01222899483

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،،،

The Extraordinary GA has approved the RFP and the attached contract on November 23rd, 2019;
hence the timeline for receipt of offers will be as follows:

- 1-The purchase of the RFP and attached contract will take place starting from Monday 25th of
November at HHD premises.
- 2-The VDR - virtual Data Room- will start from December 1st, 2019, and access will be sent to all those
who purchased the RFP.
- 3-.Last date for sending inquiries will be on December 10th. 2019 .
- 4-.Reply to the inquiries will take place in a meeting with HHD on the December 18th,2019
- 5-Last date for receipt of formal stamped offers and opening of the investor's letter in the presence of
their representatives, will take place at 1:00 pm on January 14th, 2020.

HHD Premises: 28 Ibrahim El Lakany st, Heliopolis

Contact person:

Mr. Ramy Gerges

Mail: strategic.part@hhd.com.eg

Mob:01222899483



Managing Director

Heliopolis for housing & Development

Sahar El Damati



28 Ibrahiem Ell a'any,M.Al Gadida



(02) 2291 9425 - (02) 2291 9424



www.hhd.com.eg